

# Neue Wappen für den Maibaum

Südkompanie Allagen lädt zum Feiern ins Zelt am Waldstadion ein

**Allagen.** Getanzt wird wieder am 30. April im Zelt am Waldstadion in Allagen. Seit 40 Jahren findet das traditionelle Fest „Tanz in den Mai“ der Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft bereits statt. Ab 20 Uhr geht es los. Zu Beginn des Abends singt der Männergesangsverein.

Ein herzliches Dankeschön richtet der Chef der Südkompanie, Tobias Piekarz, im Namen der gesamten Schützen an Rudolf Wick und Raimund Linnhoff. Die beiden Schützen haben neue Wappen und Logos vieler heimischer Vereine für den Maibaum gesponsert. „Wir bedanken uns sehr herzlich für die großartige Spende.“

Ebenso, betont Tobias Piekarz, geht ein Dankeschön an die Vereine zur Bereitstellung der Wappen und Logos. Im Ausschank sind Maibock, Pils und Longdrinks. „Wir freuen uns auf alle Besucher ab 16 Jahren.“

Begrüßen wird die Südkompanie ihre Besucher mit einem Glas Maibowle. Es gibt Snacks vom Grill. Der DJ sorgt nach der Gesangseinlage für musikalische Unterhaltung.

kon



Die Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen lädt zum Tanz in den Mai ein. Sie bedankt sich auch bei Rudolf Wick und Raimund Linnhoff, die neue Wappen und Logos für den Maibaum gesponsert haben. FOTO: KÖHLER